

Tingkatkan Peran, Babinsa Cabean Hadiri Musrenbang Di Desa Binaan

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Mar 2, 2023 - 09:24



Keberadaan Babinsa diharapkan dapat memberikan kontribusi dan peranan penting bagi desa binaan serta masyarakatnya

DEMAK-Babinsa terus meningkatkan peran serta dalam pemberdayaan masyarakat dengan memberikan wawasan kepada masyarakat tentang pentingnya sistem pembangunan nasional beserta prosedur peraturan perundangan yang berlaku.

Seperti yang dilakukan Babinsa Cabean Koramil 01/Kota Kodim 0716/Demak Pelda Partono yang menghadiri kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Desa di Balai Desa Cabean Kecamatan Demak Kabupaten Demak Rabu 01/03/2023.

Keberadaan Babinsa diharapkan dapat memberikan kontribusi dan peranan penting bagi desa binaan serta masyarakatnya. Tidak hanya dalam pemeliharaan situasi Kamtibmas Babinsa juga diharapkan mampu melaksanakan monitoring perkembangan pembangunan di desa atau Kelurahan binaannya masing-masing.

Musyawarah Rencana Pembangunan Desa (Musrenbang) Desa adalah forum musyawarah tahunan para pemangku kepentingan desa untuk menyepakati Rencana Kerja Pembangunan Desa (RKP) tahun anggaran yang direncanakan.



Musrenbang merupakan perencanaan program yang dilaksanakan oleh Pemerintah Desa bekerja sama dengan warga dan para pemangku kepentingan lainnya. Melalui Musrenbang di harapkan akan mampu membangun kesepahaman tentang kepentingan dan kemajuan Desa, dengan cara mengakomodir semua potensi dan sumber-sumber pembangunan yang tidak tersedia baik dari dalam maupun luar.

Dalam kesempatan ini, Babinsa Koramil 01/Kota Pelda Partono yang turut hadir, mengucapkan terima kasih kepada perangkat Kecamatan dan Desa serta seluruh elemen masyarakat yang hadir, sehingga kegiatan Musrenbang Desa ini bisa berlangsung dengan aman, tertib dan lancar serta menghasilkan kesepakatan untuk kepentingan demi memajukan kesejahteraan dan memudahkan akses perekonomian, kesehatan dan pendidikan.

“Melalui Musrenbang ini, semua kita berharap menghasilkan kesepakatan yang nantinya akan membuat desa ini lebih maju, lebih harmonis,” ucapnya.

Ditegaskan lagi, sebagai Babinsa TNI AD pada umumnya, dirinya selalu siap membangun sinergitas dengan perangkat Kecamatan maupun Desa serta

elemen masyarakat lainnya, yang tujuannya untuk membantu dan mensejahterakan.pungkas Pelda Partono.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak